

## 4月7日はオリガミアン創立記念日

### 2つの柱 おしゃれな折り紙追究と良好な人間関係づくり

「オリガミアン」は2020年4月7日、グループ「わ」の中で登録が認められた。所属は文化部会1（伝統文化系）で、グループコードは436。オリガミアンにとって2022年4月7日は2回目の創立記念日となり、活動はコロナ禍をかいくぐって3年目に入った。

オリガミアンの大きな柱は2つある。1つ目は言うまでもなく大人のおしゃれな創作折り紙の研究と体得。2つ目は活動を通じて良好な人間関係をつくっていくこと。この2つを車の両輪として今後も新しい発見や驚きを見つけていきたい。



### 2021年度の総会開催 提案議事を承認

2021年度の「オリガミアン」総会（第2回）が5日、ひよどり台交流プラザで行われた。世話人から提案された会計報告、年間活動計画、執行部態勢などを全員一致（8人参加。あと3人は委任状提出）で承認した。

### 初心者も中級者も ともに前進を

3年目に入ったオリガミアンの教室に、このところ体験教室の希望者が相次いでいます。このうち3人は既に入会したり、入会の意思を表明しておられます。大変うれしいことです。同時に彼らが「教室を覗いてよかった」と思える対応を考える必要があります。

この一方で中級者となった現会員には、季節に合い、話題性もあり、おしゃれ感の漂う作品を提示して実力を高めてもらうことも重要です。

テストケースとして5日の定例練習では指導陣を2つに分け、中級者には干支の寅（頭、胴、尾）を教え、初心者には五色の鶴とサンタクロースを取り上げました。パフォーマンスとしてワンピースの折り方も披露しました。いずれも折り方の基本と、作品を仕上げていくうえで折れ線が、いかに重要な役割を持つかを知ってもらいたかったためです。

今後はメガネ（5月）、カブトムシ、カエル（6月）、ウミガメ、カニ、パンダ（7月）など季節性のあるテーマを取り上げていくつもりです。乞うご期待。

次回は4月19日に開催、鉢植えチューリップと干支の寅を練習します。

編集：「オリガミアン」代表 熊谷信哉